

Boletín Número 260
Toluca, México, a 22 de noviembre de 2015.

EL IEEM COADYUVÓ EN LA ORGANIZACIÓN DEL ENCUENTRO PARLAMENTARIO MEXIQUENSE 2015

- El Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes” se integró con 75 participantes provenientes de distintas regiones de la entidad, el cual se desarrolló en el Palacio del Poder Legislativo del Estado de México.

A efecto de conocer la forma en que se integra, organiza y trabaja el Poder Legislativo local, así como los mecanismos de participación en la vida pública y tomar conciencia de la importancia que implica la práctica cotidiana de valores democráticos, se realizó el “Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 de las Niñas, los niños, las Adolescentes y los Adolescentes”, el cual es resultado del trabajo interinstitucional desarrollado entre la Legislatura del Estado de México, la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México y el Instituto Electoral del Estado de México.

El Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 se integró con 75 participantes en total, de los cuales 45 surgieron del nivel de educación primaria y 30 de educación secundaria, provenientes de las distintas regiones de la entidad, el cual se desarrolló en el Palacio del Poder Legislativo del Estado de México.

Mediante el fomento de estas prácticas, el IEEM ratifica su compromiso por promover la práctica de valores, la difusión de los derechos humanos y, al mismo tiempo, estrechar vínculos de colaboración interinstitucional, al participar activamente en estas tareas que contribuyen a formar ciudadanía desde edad temprana, a través del fomento y la práctica de valores democráticos.

Previo al inicio de los trabajos se llevó a cabo la ceremonia protocolaria con representantes de las instituciones convocantes, cuyo acto inaugural se efectuó en el Salón “Benito Juárez” de la Cámara de Diputados del Estado de México, presidido por el Diputado, Cruz Juvenal Roa Sánchez, Presidente de la Junta de Coordinación Política; por el Diputado Local, Arturo Piña García, Presidente de la LIX Legislatura; la Diputada Local, Brenda María Izontli Álarado Sánchez, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la LIX Legislatura; por el Secretario de Educación de la entidad, Simón Iván Villar Martínez; por el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, Baruch Delgado Carbajal; por Jesús Axel de la Cruz Sierra, Presidente del Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes, así como por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez.

Al dar a conocer la exposición de motivos, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, destacó que a la fecha se han llevado a cabo trece ediciones del Encuentro Parlamentario, el cual es producto de un esfuerzo interinstitucional que, mediante un trabajo coordinado, se ha consolidado como un ejercicio democrático que permite a las y los participantes la libre manifestación de las ideas, teniendo la experiencia de ser parte de la soberanía y atestiguar directamente una parte de la vida democrática que se palpa en la entidad.

Dijo que en este espacio las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes pueden desarrollar sus capacidades de interacción en un esquema de respeto absoluto por la libre manifestación de las ideas y opiniones con relación a los temas que les preocupan, y a través de sus opiniones y propuestas lograr ser agentes de cambio proyectando su interés superior en la construcción de una armónica conciencia ciudadana que fortalezca los valores democráticos.

Con la finalidad de que los las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes que fueron electos para el Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 pudieran desarrollar adecuadamente sus actividades, la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, en coordinación con la Secretaría de Asuntos Parlamentarios de la Legislatura Local y personal de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, realizaron una serie de actividades formativas para darles a conocer las actividades que desempeñarían, además de celebrar una Sesión de Trabajo en Plenaria, en la que definieron los cargos que ocuparían en la Mesa Directiva y en las Comisiones respectivas.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

